

Dem TV Bieber steht bald die Turnhallen-Sanierung bevor

Hauptversammlung mit zufriedenstellenden Berichten

CP 27.4.1990

Offenbach (op) - Obwohl in diesem Jahr keine Vorstandswahlen auf der Tagesordnung standen, fand die Jahreshauptversammlung des Turnvereins Bieber in der Turnhalle großes Interesse. Vorsitzender Horst Schulz konnte in seinem Rückblick auf das Jahr 1989 von positiven Entwicklungen in allen Bereichen des Turnvereins berichten. Besonders erfreut konnte er von der positiven Entwicklung im wirtschaftlichen, finanziellen und sportlichen Bereich berichten: Die Turnhalle als Veranstaltungsort habe durch verschiedene bauliche Maßnahmen und Verbesserungen an Wert gewonnen; die Zahl der Veranstaltungen erheblich zugenommen.

Die Kassenprüfer Philipp Bauer und Ulrich Gotta bescheinigten dem Vorstand, sehr gute Verwalter über das Vermögen des Turnvereins zu sein. Die beiden Kassenwarte Wilfried Gathof und Klaus-Peter Keller konnten mit ihren Zahlen die positive Entwicklung belegen.

Breiten Raum nahmen natürlich die Berichte der verschiedenen Sportabteilungen ein. Besonders erfreulich wurden die Berichte der Handball- und Tischtennis-Abteilungen zur Kenntnis

genommen. Handball-Abteilungsleiter Wilhelm Ziebe konnte stolz von den Meisterschaften der B- und C-Jugendmannschaften in der abgelaufenen Saison berichten. Bewirkt haben dies durch ihr großes persönliches Engagement Renate und Jupp Rieth, und „Bubi“ Ziebe.

Auch die Arbeit und Unterstützung der nicht mehr aktiven Senioren im Hintergrund haben hier einiges bewegt. Dank und Lohn war eine dreitägige Reise im vergangenen Herbst nach Visp in der Schweiz. Der Gegenbesuch des KTV Visp steht für 24. bis 27. Mai bevor.

Die sportlich aktivste Abteilung sind die Tischtennisportler des Turnvereins. Mit vier Senioren-Mannschaften wurden sehr gute Plätze in der Oberliga Südwest (1. Mannschaft), 1. Verbandsliga als Aufsteiger (2. Mannschaft), 1. u. 3. Kreisklasse (3. u. 4. Mannschaft) belegt. Mit Reinhold Scheidler wurde endlich auch ein Trainer gefunden, der sich um die Nachwuchsarbeit kümmert. Ihn unterstützt Richard Föhre.

Zahlreiche Meisterschaften und Plazierungen in den Jahrgangsmesterschaften des vergangenen Jahres bestätigen die

gute Arbeit der Trainer. Über die noch sehr junge Badminton-Abteilung konnte Horst Bundschuh auch Erfreuliches berichten. Nach nur zweijähriger Spielzeit wurde die Aufstiegsrunde zur nächsthöheren Spielklasse erreicht, leider scheiterte man hier nur knapp.

Mit über 350 Mitgliedern ist die Turnabteilung die stärkste Abteilung im Turnverein. Verantwortlich für das vielfältige Angebot sind Gisela und Horst Schulz. Es beginnt bei „Mutter + Kind“ über das Kleinkind-Turnen, Geräte- und Kunstturnen, Gymnastik- und Tanzgruppen in verschiedenen Altersklassen, bis hin zur Frauengymnastik. Der Männerchor des Turnvereins erhielt in den letzten Monaten Zuspruch durch neue, junge Sänger.

Viel Redezeit widmete Horst Schulz zum Schluß seiner Ausführungen der Zukunft. 1991 wird der Turnverein und seine Mitglieder an verschiedenen Brennpunkten gefordert. Bieber feiert vom 24. bis 27. Mai 1991 sein 120-jähriges Bestehen. Der Turnverein wird im gleichen Jahr 130 Jahre alt. Festwochenende ist vom 1. bis 3. November. Nicht nur aus diesem Anlaß muß die Turnhalle renoviert werden.

13/15